

BRENNABOR

Unsere
neuen Modelle
1928



Höchste Auszeichnungen

für überragende Leistungsfähigkeit und Wirtschaftlichkeit, für formvollendete Schönheit und Eleganz sind das beste Werturteil für die hohe Qualität eines Wagens. Die in jüngster Zeit errungenen glänzenden Erfolge haben uns erneut bewiesen, dass wir mit unserem Fabrikationsprogramm auf dem rechten Wege sind. Von der mit gewaltigen Zerreißproben durchsetzten Gebrauchs- und Wirtschaftlichkeitsprüfung des A D A C, hinüber über die Schönheitswettbewerbe zu Wiesbaden, Köln und Berlin zieht sich eine einzige Kette beispielloser Triumphe der Marke Brennbabor.

Aufsehenerregend sind die Erfolge der neuen Brennbabor-Modelle 1928, die in der Zuerkennung des **Preises des Preussischen Ministeriums des Innern**, des **Preises der B.Z. am Mittag**, des **Preises des Benzolverbandes**, der **Großen u. Kleinen Goldenen A D A C - Medaille**, der **Großen Silbernen A D A C - Medaille** sowie der **A D A C - Becher mit goldener Medaille** ihre volle Anerkennung für ihre unerhörten Leistungen auf der I. A D A C - Gebrauchs- und Wirtschaftlichkeitsfahrt fanden.

Ungeteilten Beifall und aufrichtige Bewunderung riefen unsere neuen Modelle auf den Schönheitskonkurrenzen zu Wiesbaden, Köln und den beiden Berliner Wettbewerben des D A C und B A C hervor, wo Brennbabor-Wagen trotz schärfster in- und ausländischer Konkurrenz mit mehreren ersten Preisen und hohen Auszeichnungen bedacht wurden.

Überzeugen Sie sich auf einer unverbindlichen Probefahrt von den großen Vorzügen unserer Fabrikate durch die Vermittlung unserer Brennbabor-Vertretungen und die Niederlassungen der Gemeinschaft Deutscher Automobilfabriken.

*sind im höchsten Grade
zuverlässig, wirtschaftlich
und in ihrer vornehm=
luxuriösen Ausstattung
unerreicht*

Gebr. Reichstein Brennbabor-Werke Brandenburg (Havel)

Verkauf durch die Niederlassungen der Gemeinschaft Deutscher Automobilfabriken und die Brennbabor-Vertretungen